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dana perimbangan, dana otonomi

khusus, dana keistimewaan dan

dana desa. Alokasi dana desa

mendapatkn perhatian khusus

karena di Indonesia kesenjangan

desa-kota telah lama terjadi. Jika

dibiarkan berlarut-larut akan men-

stimulasi terjadi kesenjangan an-

tardaerah dan arus urbanisasi

yang makin besar.

Apakah usulan perubahan UU

Desa bakal disetujui atau tidak, su-

dah barang tentu masih harus me-

nunggu proses pembahasannya

nanti di legislatif. Tetapi, gagasan

tentang kenaikan transfer dana

desa menarik untuk didiskusikan

lebih mendalam. Di atas kertas,

dengan menaikkan alokasi dana

desa menjadi Rp 2 miliar perdesa,

tentu membuka peluang baru bagi

desa untuk menginisiasi program-

program yang lebih luas dan

bermanfaat bagi masyarakat.

Namun demikian, untuk me-

mastikan kenaikan dana desa be-

nar-benar bermanfaat bagi masya-

rakat tentu ada sejumlah prasyarat

yang harus dipenuhi. Pertama,

perlu disusun mekanisme pertang-

gungjawaban pengelolaan dan

mekanisme kontrol yang benar-

benar bersih. Selama ini, bukan ra-

hasia lagi bahwa penggunaan

dana desa masih jauh dari harap-

an. Berbagai praktik korup peman-

faatan dana desa masih terjadi di berbagai da-

erah. Tanpa mekanisme pertanggungan yang

tegas, bukan tidak mungkin kenaikan alokasi

dana desa akan menjadi ladang bancakan bagi

orang-orang yang tidak bertanggung jawab.

Kedua, perlu ada jaminan perlibatan masyara-

kat desa secara objektif dan tidak bias kepen-

tingan elite desa yang berkuasa. Selama ini,

praktik nepotisme dan bias terjadinya pemilihan

orang-orang yang terlibat  mengerjakan program

yang didanai dari dana desa masih terjadi di

berbagai desa. Orang-orang dekat oknum

aparat desa biasanya mendapatkan kesem-

patan pertama untuk ikut menikmati dana desa.

Ketiga, perlu didukung perencanaan program

yang disusun secara bottom-up. Selama ini, pe-

nentuan program atau proyek apa yang didanai

dana desa seringkali hanya representasi dari ke-

pentingan tokoh atau elite desa tertentu. Suara

kelompok masyarakat marginal, kelompok

rentan dan orang-orang yang miskin biasanya ti-

dak banyak terdengar.

Keempat, perlu disepakati arah dan fokus pro-

gram yang didanai dari dana desa. Meski usulan

program harus dari desa, tetapi Pemerintah

Pusat ada baiknya jika memastikan koridor pro-

gram apa saja yang perlu diprioritaskan dan

hasilnya benar-benar bisa dinikmati kelompok

sasaran yang berhak.

Saat ini usulan perubahan dalam UU Desa

memang masih belum mencapai kata putus.

Pembahasan usulan perubahan UU Desa bisa

dipastikan agar berlangsung alot karena harus

mengakomodasi kepentingan dan suara dari

berbagai pihak. Apapun keputusannya nanti,

yang penting seluruh pertimbangan harus men-

gacu pada kepentingan terbaik masyarakat de-

sa sebagai subjek pembangunan.

Jangan sampai terjadi, rumor perubahan UUD

Desa nantinya hanya dimanfaatkan untuk ke-

pentingan politis tahun 2024 benar-benar terjadi.

Secara objektif, basis pertimbangan menyetujui

atau menolak usulan perubahan itu adalah ter-

gantung pada sejauhmana masyarakat desa

mendapatkan manfaat terbesar dari perubahan

yang disepakati. Masyarakat desa bukanlah ob-

jek kepentingan politik. Mereka adalah subjek

utama pembangunan.

(Penulis adalah Dekan FISIP

Universitas Airlangga)-d
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adalah antraks kulit, se-

dangkan kasus antraks

saluran pernapasan dan

antraks injeksi hingga kini

belum pernah ditemukan di

Indonesia. 

"Antraks kulit bisa muncul

ketika seseorang menyem-

belih hewan yang terinfek-

si, lalu darah yang keluar

kontak dengan kulit yang

terdapat luka. Gejala awal-

nya adalah gatal lalu

berkembang cepat menja-

di luka antraks dan

pembengkakan," terang

Citra. 

Sama seperti kejadian

pada hewan, antraks pada

manusia juga bisa ditan-

gani dengan deteksi dini

serta pengobatan yang se-

suai. Namun ia mene-

kankan bahwa upaya-upa-

ya pencegahan lebih pen-

ting untuk diperhatikan. 

"Begitu ada antraks perlu

ada pengendalian terus-

menerus, dari segi ling-

kungan maupun hewannya

sehingga penyakit manusia

bisa dicegah. Jika memiliki

gejala pascakontak dengan

hewan sakit atau menyem-

belih, langsung datang ke

fasilitas kesehatan karena

dokter sudah disiapkan un-

tuk bisa mendeteksi dini ka-

sus antraks pada manusia,"

tegasnya.

Dosen Fakultas

Peternakan UGM Nanung

Danar Dono SPt MSc PhD

menambahkan, pentingnya

pemahaman, kesadaran,

serta upaya bersama

dalam penanganan antraks

agar tidak lagi menim-

bulkan korban. Kebiasaan

memotong dan membagi-

bagikan daging hewan

yang mati karena sakit,

merupakan salah satu kebi-

asaan yang berbahaya se-

hingga harus dihentikan. 

(Dev)-d
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Menteri Agama (Menag)

Yaqut Cholil Qoumas mene-

gaskan, pihaknya segera

melakukan percepatan per-

siapan haji 2024.

Percepatan yang dilakukan

Arab Saudi harus segera

direspons. Karena, masa

berakhir pemvisaan jemaah

juga lebih awal. 

"Kalau kita bandingkan

dengan haji tahun ini, dua

hari sebelum closing date

itu, kita masih bisa melaku-

kan pemvisaan. Tahun de-

pan, hampir dua bulan se-

belum closing, sudah tidak

ada lagi proses pemvisaan.

Artinya, prosesnya akan ber-

jalan lebih cepat," terang

Menag jelang bertolak ke

Tanah Air bersama sejumlah

delegasi Amirul Hajj di

Bandara Internasional King

Abdul Aziz, Jeddah, ke-

marin.

Menurut Menag, proses

percepatan diawali dengan

penyelesaian laporan ke-

uangan penyelenggaraan

ibadah haji tahun 1444 H.

Selama ini, masa penyusun-

an laporan adalah 60 hari,

terhitung sejak berakhirnya

operasional haji. 

"Saya minta maksimal

satu bulan harus sudah sele-

sai. Jadi tidak usah tunggu

sampai dua bulan. Satu bu-

lan selesai laporan keuang-

an, kita laporkan ke DPR

agar bisa mulai membahas

haji tahun depan," tegas

Menag.

Pembahasan dengan

DPR perlu segera dilakukan,

karena ada satu hambatan

yang harus dipahami semua

pihak. Hambatan itu adalah

perbedaan mendasar dalam

hitungan kalender. Pemerin-

tah Arab Saudi menggu-

nakan kalender Hijriyah, se-

mentara Indonesia menggu-

nakan kalender Masehi.

Jadi, siklus keuangannya

berbeda. 

Ia mengharapkan, pemba-

hasan dengan Komisi VIII

DPR mempercepat kesepa-

katan tentang Biaya

Penyelenggaraan Ibadah

Haji (BPIH) 1445 H/2024 M.

Hal ini mungkin segera di-

lakukan karena kepastian

kuota sudah ada. Jika sudah

ada  ketetapan BPIH, maka

tahap pelunasan bisa segera

dibuka dan penyiapan doku-

men.

"Kemenag sedang meren-

canakan penggunaan

Artificial Intelligence (AI)

dalam pelayanan haji 2024,

khususnya dalam proses

verifikasi dokumen, sehing-

ga, prosesnya lebih cepat,"

sebut Menag.

Persiapan lainnya, berke-

naan dengan petugas. Pe-

nambahan ini penting, kare-

na proporsi antara petugas

dan jemaah masih tidak se-

imbang. Saat ini, kompara-

sinya satu petugas diban-

ding 50 jemaah, tentu sulit.

Padahal, petugas juga terse-

bar di berbagai tempat,

Daerah Kerja Bandara,

Makkah dan Madinah. 

Dengan komparasi yang

tidak seimbang, beban kerja

petugas juga sangat berat.

Akibatnya, banyak petugas

yang mengerjakan hal-hal di

luar tanggungjawabnya.

Kondisi ini semakin berat

seiring banyaknya jemaah

lansia yang membutuhkan

bantuan.

"Misalnya, saya lihat be-

berapa teman media di Mina

harus menggendong je-

maah. Saya kira ini masih ki-

ta negosiasikan agar ke de-

pan petugas itu diberikan ti-

dak berdasarkan proporsi,

tapi berdasarkan pada kebu-

tuhan," sebut Menag.

Ketika, ia bertemu Menhaj

arab Saudi Tawfiq F Al

Rabuah, disampaikan, kuota

petugas yang diberikan

kepada Indonesia masih

jauh dari ideal. "Oleh karena

itu, perlu ditambah," tegas-

nya.

Terkait pendamping lan-

sia, Menag mengatakan ke-

bijakannya kemungkinan

masih akan sama. Tahun de-

pan, tidak ada kuota pen-

damping lansia. Sebab, hal

itu mengganggu sistem

antrean dan merugikan je-

maah lainnya. Apalagi jum-

lah lansia tidak sedikit.

Menag juga menilai, tidak

semua lansia tidak istitha'ah

(kemampuan). Sebab,

banyak jemaah berusia di

atas 90 tahun yang masih

bugar. Artinya, ukuran kriteri-

anya bukan lansia tapi is-

titha'ah kesehatan. Hal ini ju-

ga akan didiskusikan de-

ngan Komisi VIII DPR.

Penyelenggaran haji 1444

H akan berakhir pada 3

Agustus 2023 seiring men-

daratnya kloter terakhir je-

maah haji Indonesia di

Tanah Air.                      (Ati)-f
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Andhi Pramono dihadirkan oleh penyidik

KPK dengan mengenakan rompi jingga

bertuliskan "Tahanan KPK" dalam konferensi

pers di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta,

Jumat (7/7) sore. "Untuk kebutuhan proses

penyidikan, tim penyidik menahan tersangka

dimaksud selama 20 hari pertama, terhitung

7 Juli sampai 26 Juli 2023 di Rutan KPK pa-

da Gedung Merah Putih," kata Wakil Ketua

KPK Alexander Marwata.

Jumat pagi, tersangka Andhi Pramono

awalnya menjalani pemeriksaan oleh

penyidik lembaga antirasuah. Setelah men-

jalani pemeriksaan selama beberapa jam,

penyidik KPK pada Jumat sore mengu-

mumkan penahanan terhadap Andhi

Pramono.

Nama Andhi Pramono menjadi sorotan

warganet setelah foto rumah mewahnya di

kompleks Legenda Wisata Cibubur dan gaya

hidup mewah putrinya viral di media sosial.

KPK juga menyatakan telah menerima lapor-

an dan informasi dari berbagai sumber, ter-

masuk dari media sosial soal Andhi

Pramono.

Atas laporan tersebut, KPK kemudian me-

manggil Andi Pramono untuk memberikan

klarifikasi mengenai Laporan Harta Keka-

yaan Penyelenggaraan Negara (LHKPN) pa-

da 14 Maret 2023. Pemeriksaan LHKPN

tersebut kemudian terus bergulir hingga naik

ke tahap penyidikan pada 15 Mei 2023.

Andhi Pramono akhirnya ditetapkan sebagai

tersangka dalam kasus dugaan penerimaan

gratifikasi. Penyidik KPK selanjutnya mene-

tapkan Andhi Pramono sebagai tersangka

kasus dugaan tindak pidana pencucian uang

(TPPU). 

Sementara terkait kasus yang menjerat

mantan Kepala Bea Cukai Yogyakarta Eko

Darmanto, KPK masih melakukan pencarian

unsur pidana dalam kasus tersebut dan

berlanjut di tahap penyelidikan. Kepala

Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri memas-

tikan KPK sedang menyelidiki dugaan perbu-

atan pidana yang dilakukan Eko Darmanto.

"Masih berproses," ujarnya. 

Ahli hukum pidana Universitas Trisakti

Abdul Ficar Hadjar menilai proses hukum

atas kejanggalan harta Eko Darmanto harus

dinaikkan ke tahap penyidikan hingga pe-

nuntutan. "Harus didorong untuk diteruskan

penyidikannya ke proses penuntutan," ujar

Fickar saat dikonfirmasi di Jakarta, Jumat.

Hal senada disampaikan pakar hukum dari

Universitas Borobudur, Faisal Santiago.

Menurutnya, KPK harus kembali memeriksa

Eko Darmanto untuk menelisik soal dugaan

perbuatan pidana. "Pemanggilan bisa saja

dilakukan untuk melakukan pendalaman pe-

nyelidikan dan penyidikan, apakah ada tin-

dak pidana korupsi," katanya.      (Ant/Has)-d
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"Makanannya lebih pedas dari makanan kami,

cuacanya panas, tapi Indonesia adalah negara

yang indah," kata salah satu perwakilan Gipsy

Kings ini.

Prambanan Jazz #9 2023 hari pertama

menampilkan sejumlah musisi. Dibuka dengan

penampilan band asal Ternate 'Treeshome' dan

ditutup  penyanyi Tulus. (Awh)-f

TERKAIT DUGAAN KEBOCORAN 34 JUTA PASPOR

Dirjen Imigrasi Pastikan Data Biometrik Aman

"Sudah dipastikan bahwa data

biometrik aman," ujar Silmy Karim ketika

dihubungi Antara dari Jakarta, Jumat

(7/7).

Karena itu, ia mengimbau kepada ma-

syarakat untuk tidak panik dan menunggu

hasil penyelidikan dari Tim Gabungan

Kementerian Komunikasi dan Informatika

(Kemenkominfo), Badan Siber dan Sandi

Negara (BSSN), dan Kementerian

Hukum dan HAM (Kemenkumham).

"Data paspor bocor oleh hacker itu kan

baru dugaan. Kominfo, BSSN, dan

Imigrasi sedang selidiki kebenarannya,"

tuturnya.

Silmy menginformasikan bahwa Tim

Gabungan tersebut akan bekerja selama

14 hari kerja. Informasi terpenting yang

telah ia peroleh adalah keamanan data

biometrik milik para pemegang paspor.

"Dan sudah dicek pada tahun 2023, tidak

ada yang berhasil menjebol database

Imigrasi," kata Silmy.

Berdasarkan pemberitaan sebelum-

nya, BSSN mengungkapkan pihaknya

bersama Kemenkumham masih dalam

proses melakukan asistensi penanganan

insiden atas dugaan kebocoran data pas-

por sebanyak 34 juta milik WNI. Hal itu

menjadi bagian dari koordinasi BSSN de-

ngan pihak-pihak terkait di antaranya Tim

Pusat Data Nasional Kemenkominfo,

Direktorat Layanan Aplikasi Informatika

Pemerintahan (LAIP) Kemenkominfo,

CSIRT Kemenkumham, Pusdatin Ke-

menkumham, serta Ditjen Imigrasi

Kemenkumham.

"Hingga saat ini Tim Teknis BSSN

bersama Tim Teknis Kemenkumham se-

dang melakukan asistensi penanganan

insiden, validasi dan investigasi atas

dugaan insiden kebocoran data paspor

WNI tersebut," kata Juru Bicara BSSN

Ariandi Putra.

Selain investigasi data, BSSN dan

Kemenkumham juga menjalankan bebe-

rapa langkah mitigasi risiko sehingga data

yang saat ini ada tetap terjaga dan tidak

mengganggu layanan terkait.

BSSN mengimbau pada Pe-

nyelenggara Sistem Elektronik (PSE) dan

ekosistem terkait lainnya untuk bisa me-

ningkatkan keamanan data pribadi yang

dimilikinya agar tidak terserang kejahatan

siber. "BSSN mengimbau kepada seluruh

Penyelenggara Sistem Elektronik,

Pengendali Data Pribadi, dan Subjek

Data Pribadi untuk senantiasa mening-

katkan keamanan data pribadi dan sistem

elektronik yang dioperasikan," ujar

Ariandi. (Ant/San)-d
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SHM Ls:1108m2 Ld:17,5m Blkng Psr

Rejodani Blekik Hrg:1,450M bs ambil

separo Hub:08122724139

3 / 00172/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Bismillah Dijl Tanah LT.164m2/7m,

SHM4,5jt/m(ng-TP)Lok.Strgs,msk mbl,

Tajem Maguwohrjo,H:088214652472

3 / 00176/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Tanah Luas:60m2 25Juta di

Sentolo Kulonprogo,Mobil Masuk.

Hub:085228187769

3 / 00179/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Tnh/Bangunan 347/215m2  pnggir

jln  tmpat Ush,jati asli lksKasihan Bntl

Hub.087738307664 TP

3 / 00197/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Bu Tnh Pek.strtgs cck utk Ush tmrUII

Ls.1195m2 Ld.26m Jakal Km13,5Harga

2,5Jt/m H.0878 2159 4946 TP

3 / 00214/0723

AC

Jl Pek Lt:496m2 Ld:11m 800Rb/m

Mngku Jln Utra Htl Galuh Pramban keUtr

3Km Manisrenggo 085868288777

3 / 00232/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jl Tnh Pek Lt:1600m2 Ld:30m 400Rb/m

nego,Sltn Candi Prambanan Sleman

3Km/Sengon Hub:085868288777

3 / 00233/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tanah dijual Sawah SHM Lt:192m2

Ld:12m Lok Jl.Pleret Km2 Blkng Pom

Bensin Balong WaterPark Hrg:1,5Jt/m

Nett.Hub:08122592343

4 / 00234/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh Pek SHM L133m Lok Selatan Greja

Kodran/dekat RSUD Panembahan

Bantul H:3Jt/m Hub:085100395228

3 / 00236/0723
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh Pek SHM L192m Lok Bugisan

Selatan SMKI (-+300m)Blk Toko Plastik,

Mobil masuk H:3Jt/m 085100395228

3 / 00236/0723

TANAH DIJUALTANAH DIJUAL

JAKARTA (KR) - Direktur Jenderal (Dirjen) Imigrasi Kementerian

Hukum dan HAM Silmy Karim memastikan data biometrik pemilik

paspor aman, dan saat ini sedang dilakukan penyelidikan terkait

dugaan kebocoran data paspor sebanyak 34 juta milik Warga Negara

Indonesia (WNI).

KR-Devid Permana

Pakar dari UGM menjelaskan bahaya antraks dan penanganannya.

Usai laga, Pelatih PSS Marian Mihail
mengapresiasi kerja keras pemainnya.
Ia melihat, hasil imbang ini cukup baik
mengingat kedua tim memperlihatkan
permainan yang baik sepanjang laga.
PSS punya banyak kesempatan untuk
mencetak gol. namun dua yang berha-
sil bersarang ke jala Persis. "Besok ka-
mi akan analis lagi, banyak yang perlu
ditingkatkan. Terutama pressing pada
pemain lawan," katanya.

Marian Mihail menambahkan, de-
ngan pemain yang ada saat ini, pi-

haknya punya taktik khusus. Ia pun
senang dengan bermainnya dua pe-
main muda, I Nyoman Ansanay dan
Hokky Caraka yang bermain dengan
cukup baik. I Nyoman Ansanay
bermain selama 90 menit dalam dua
pertandingan. "PSS dalam jalan yang
tepat. Terima kasih kepada suporter
yang memberikan kepercayaan pada
kami. Mereka menunjukkan sebagai
pemain ke-12 yang penting bagi ka-
mi," ungkapnya. 

Mihail enggan bahyak berkomentar

soal kinerja wasit pada laga tersebut.
"Kami respek dan hormati semua kepu-
tusan wasit. Tidak banyak protes. Kami
fokus sama pada pertandingan," lanjut-
nya. 

Sementara Bek kiri PSS Abduh
Lestaluhu mengaku bersyukur dengan
satu poin yang diraih PSS di laga ini. 

"Kedua tim bermain baik dan enak
untuk ditonton. Kami ucapkan terima
kasih atas dukungan yang suporter
berikan sepanjang pertandingan,"
ungkapnya.           (Yud)-d

KR-Antara/Hendra Nurdiyansyah

PENCEGAHAN PENULARAN ANTRAKS: Tim Reaksi Cepat BPBD Gunungkidul melaku-
kan penyemprotan dekontaminasi bakteri antraks di Padukuhan Jati, Candirejo,
Semanu, Gunungkidul, Jumat (7/7/2023). Penyemprotan tersebut untuk mencegah melu-
asnya penularan penyakit antraks setelah satu orang meninggal dunia dan 87 warga
Candirejo positif setelah mengonsumsi daging sapi yang terpapar antraks. 


